

令和7年度 水族館館内アンケート調査結果（10月分）

実施日時：10月12日(日)

サンプル数：50人

入館者数 3,480人

意見、感想など

○県外

- にいがたの魚が見れて良かったです。
- トンネル水そうが良かったです！
- イルカがたのしかったです。
- イルカショーが楽しかったです。
- イルカがとてもかわいいかったです。とても楽しかったです！
- ありがとうございました。
- 家族で楽しめました。ありがとうございました。
- イルカ可愛かったです。
- 波音にいやされました。水そうが様々な魚が見られて楽しい！
- いろんな魚がいて良かったです。トドのジャンプ!!
- とても楽しかったです！また来ます。
- 宮城から来て良かったです。
- とてもたのしくて、いいけいけんができ、おもしろかったです。
- 楽しめました。
- とても楽しかったです。館内もキレイで、子供達にもよい思い出になりました。
- 楽しかったです。
- かなり満足ができました。
- 見えない生物もいたけど、色々な生物を見て楽しかった。
- もっとカワウソをふやしたほうがいいと思います。
- ぼくは、カワウソが大好きです。

＜回答＞

カワウソの展示についてのご意見ありがとうございました。

現在の展示スペースは、ユーラシアカワウソの飼育に適した環境となっています。別種を同じスペースで展示することは難しいです。また2頭に最適の広さであると考えており、頭数を増やす方針もありません。ご理解ください。